

Besuchsregelung Coronavirus

Liebe Angehörige
Liebe Besucherinnen und Besucher

Es freut uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir in der PALLIATIVKLINIK IM PARK die **Maskenpflicht per sofort aufheben** können.

Wir bitten Sie, folgende Vorsichtsmassnahmen im Sinne unserer Patientinnen und Patienten sowie unserer Mitarbeitenden weiterhin zu berücksichtigen und einzuhalten:

- **Bei leichten Erkältungssymptomen gilt weiter generell eine Maskentragpflicht bei Patientenkontakt.**
- Besuchende mit Husten, Schnupfen, Halsschmerzen, Fieber und/oder plötzlichem Verlust des Geruchs- oder Geschmackssinnes setzen sich bitte vor dem Besuch mit dem Personal in Verbindung.
- Unser Haus ist 24 Stunden offen. Die Angehörigen und Besucher/innen dürfen im Patientenzimmer, auf der Terrasse oder im Wohnzimmer (Anmeldung 24 Stunden vorher mit Vorbehalt) essen.
- Desinfizieren Sie sich weiterhin gründlich die Hände, wenn Sie die Klinik und das Patientenzimmer betreten und verlassen.
- Im Patientenzimmer sowie auf dem gesamten Areal gelten die Hygienerichtlinien der Palliativklinik.

Die monatlichen Gedenkfeiern sowie die öffentlichen Vorträge, Rundgänge und Fortbildungen finden unter Einhaltung von den oben genannten Massnahmen weiterhin statt.

Freundliche Grüsse

Dr. med. Marta Mazzoli
Chefärztin

Arlesheim, 01.10.2023